

令和5年1月10日

特別養護老人ホーム おおあみ緑の里
短期入所生活介護 おおあみ緑の里
ご利用者様・ご家族様
関係各位

新型コロナウィルス感染症罹患に関するお知らせ

社会福祉法人 緑陽会
理事長 加茂 弘志
特別養護老人ホーム おおあみ緑の里
短期入所生活介護 おおあみ緑の里
施設長 小川 正

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
令和5年1月5日（木）、施設入所者様1名が新型コロナウィルス陽性と判明し施設内で隔離を行いました。

1月9日（月）現在特養入居者様7名、短期入所者1様名、及び職員2名の感染が判明しており、感染が確認されたご利用者様は、嘱託医と相談し、施設内で隔離を行っています。

感染が確認されたご利用者様のご家族には施設より個別にご連絡させて頂いております。

このような事態を踏まえて、一日も早く事態を収束すべく、職員が一丸となって感染拡大予防策を徹底しております。

皆様には大変ご心配、ご迷惑をおかけしておりますが、引き続きご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には今後一層の感染防止に努め健康と安全対策を最優先に考えてまいります。

また、新たな感染情報につきましては、引き続きホームページ等にてお知らせいたしますので何卒、ご理解ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。